

Sud Alsace_Exposition – Samedi 24 juin 2017

EXPOSITION

Plonk et Replonk détourne les Dominicains



Le trio d'artistes suisses Plonk et Replonk revisite l'ancien couvent des Dominicains, cet été, à Guebwiller, et plonge les visiteurs dans sa folie douce. DR

Les Dominicains, à Guebwiller, ouvrent leur saison estivale aujourd'hui : à midi, vernissage de l'exposition Plonk et Replonk, le facétieux trio d'artistes suisses qui plante son monde déjanté et poétique dans l'ancien couvent, lâche des nains de jardins et autres objets étranges et crée des bandes sonores incongrues ; à 14 h et 16 h, présentation de la nouvelle saison culturelle par l'équipe artistique, entre curiosités culinaires, surprises musicales et artistes en résidence.

Y ALLER À partir de 12 h à l'ancien couvent des Dominicains de Haute-Alsace, rue des Dominicains à Guebwiller. Entrée libre sur réservation au 03.89.62.21.81.